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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
CELEBRADA EL LUNES NUEVE DE FEBRERO DE DOS MIL 

QUINCE.==================================== 
 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS NUEVE DÍAS DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL QUINCE, 

REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES “LEGISLADORES DE PUEBLA” 
DEL PALACIO LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN: CIRILO SALAS 
HERNÁNDEZ, IGNACIO ALVÍZAR LINARES, JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR 

LEÓN CASTAÑEDA, SILVIA TANÚS OSORIO, ASÍ COMO LAS 
INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LA DIPUTADA GERALDINE GONZÁLEZ 

CERVANTES Y LOS DIPUTADOS JORGE AGUILAR CHEDRAUI Y MARIANO 
HERNÁNDEZ REYES, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS ONCE 

HORAS CON TRECE MINUTOS.========================== 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA 

PARA ESTA SESIÓN.================================ 

EN EL PUNTO TRES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 
REUNIÓN ANTERIOR.=============================== 

EN EL PUNTO CUATRO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PRESENTÓ EL 
INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL AÑO DE 

2014. SEÑALÓ QUE YA HABÍA SIDO ENVIADO AL CORREO ELECTRÓNICO 
DE CADA UNO DE LOS DIPUTADOS. RESALTÓ QUE EN EL PERIODO QUE 

SE INFORMÓ SE LOGRÓ ARMONIZAR LA LEGISLACIÓN LOCAL EN 
MATERIA EDUCATIVA CON LA FEDERAL, MENCIONÓ LOGROS Y 

ACUERDOS TOMADOS CON MOTIVO DE LA REALIZACIÓN DE LAS MESAS 
DE TRABAJO SOBRE BULLYING. CON RESPECTO A LA REFORMA AL 

DECRETO QUE INSTITUYE LA MEDALLA AL MÉRITO DOCENTE “JUAN C. 
BONILLA” SEÑALÓ QUE SE ESTARÍA PONIENDO A CONSIDERACIÓN DE 

ESTA COMISIÓN APROBAR LA ELABORACIÓN DE LA CONVOCATORIA 
CORRESPONDIENTE.================================ 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO FELICITÓ 

EL TRABAJO REALIZADO POR EL PRESIDENTE DE ESTA COMISIÓN, AL 
RECABAR E INFORMAR SOBRE LAS ACTIVIDADES DE LA MISMA; 

CONSIDERÓ INNECESARIO ABORDARLO EN SESIÓN, DADO QUE LA 
PRESENTACIÓN DEL MISMO ES UNA FACULTAD DEL PRESIDENTE DEL 

ÓRGANO COLEGIADO.=============================== 
ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO PRESIDENTE MANIFESTÓ QUE ESTA 

COMISIÓN SE DIERA POR ENTERADA DE LA PRESENTACIÓN DEL 
INFORME RESPECTIVO.============================== 

EN EL PUNTO CINCO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PRESENTÓ LOS 
RESULTADOS DE LAS MESAS DE TRABAJO SOBRE BULLYING, 

PROPONIENDO RETOMAR ALGUNAS MEDIDAS SUGERIDAS EN EL 
EVENTO. PROPUSO CONSTRUIR SOLUCIONES A PARTIR DE CUATRO 

EJES: EDUCACIÓN INICIAL; CULTURA, DEPORTE Y ACTIVIDADES 
CÍVICAS; LA LEY DE SEGURIDAD ESCOLAR A TRAVÉS DEL MANUAL DE 

CONVIVENCIA ESCOLAR YA EXISTENTE, EXPLORAR LA CREACIÓN DE UN 

PROGRAMA DE MEDIACIÓN ESCOLAR ASÍ COMO LA ESCUELA PARA 
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PADRES Y LA ARMONIZACIÓN DEL MARCO NORMATIVO ESCOLAR A LA 
RECIÉN  APROBADA LEY PARA LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE 

LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES. PIDIÓ QUE CADA DIPUTADO 
REVISARA ESTOS RESULTADOS PARA PROPONER LAS MEDIDAS 

LEGISLATIVAS CONDUCENTES. ENSEGUIDA SE APROBÓ POR 
UNANIMIDAD VALIDAR EL DOCUMENTO PRESENTADO POR EL 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMO LAS CONCLUSIONES Y RESPUESTA 
AL PUNTO DE ACUERDO DE ORIGEN SOBRE EL TEMA DEL BULLYING 

ESCOLAR PRESENTADO EN FECHAS ANTERIORES EN ESTA 
SOBERANÍA.===================================== 

EN EL PUNTO SEIS EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ AL 
SECRETARIO DE LA MISMA DAR LECTURA AL PUNTO DE ACUERDO POR 

EL QUE SE SOLICITÓ A LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA DEL 
ESTADO A EXPEDIR EL REGLAMENTO DEL CONSEJO ESTATAL DE 

VINCULACIÓN DEL SECTOR EDUCATIVO CON EL SECTOR PRODUCTIVO. 
EN SU INTERVENCIÓN EL DIPUTADO JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN 

CASTAÑEDA ARGUMENTÓ QUE ESTE INSTRUMENTO LEGISLATIVO DA 

RESPUESTA A LA NECESIDAD IMPERANTE DE LA VINCULACIÓN ENTRE EL 
SECTOR EDUCATIVO Y PRODUCTIVO PARA PERMITIR A LOS JÓVENES 

EGRESADOS DE EDUCACIÓN SUPERIOR, TENER UNA ORIENTACIÓN 
EFECTIVA HACIA EL CAMPO LABORAL QUE PUDIESEN TENER.====== 

A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO IGNACIO ALVÍZAR LINARES SUGIRIÓ 
AGREGAR EN ESTE ACUERDO LA INTEGRACIÓN A DICHO CONSEJO DE 

LOS REPRESENTANTES DEL CONSEJO ESTATAL DE CIENCIA Y 
TECNOLOGÍA.==================================== 

AL RESPECTO EL DIPUTADO LÉON CASTAÑEDA MANIFESTÓ NO TENER 
INCONVENIENTE ALGUNO AL INTEGRAR ESA MODIFICACIÓN.====== 

ENSEGUIDA SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL PUNTO DE ACUERDO 
ANTES REFERIDO.================================= 

EN EL PUNTO SIETE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ AL 
MAESTRO ÉDGAR SÁNCHEZ FARFÁN, DIRECTOR GENERAL DE ASUNTOS 

JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS DE ESTE 

CONGRESO, DAR LECTURA A LOS ASUNTOS EXISTENTES EN TRÁMITE. 
EN USO DE LA PALABRA EL MAESTRO ÉDGAR SÁNCHEZ FARFÁN REFIRIÓ 

QUE LA LVIII LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE MÉXICO 
HABÍAN ENVIADO A ESTA SOBERANÍA LA PROPUESTA DE PUNTO DE 

ACUERDO POR EL QUE SOLICITABAN A LAS COMISIONES LEGISLATIVAS 
DE PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA Y A LA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y 

SERVICIOS EDUCATIVOS DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA LXII 
LEGISLTURA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN PARA QUE EN LA DISCUSIÓN 

DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN DEL AÑO 2015 
CONSIDERARAN FORTALECER LOS PROGRAMAS DIRIGIDOS A LA 

ATENCIÓN DE GRUPOS VULNERABLES, EDUCACIÓN INDÍGENA, ENTRE 
OTROS, PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA LEY GENERAL DE EDUCACIÓN 

EN UN EQUIVALENTE A LA INVERSIÓN DEL OCHO POR CIENTO DEL 
PRODUCTO INTERNO BRUTO. SUGIRIÓ QUE EN VIRTUD DE YA NO TENER 

MATERIA ALGUNA ESTE PUNTO DE ACUERDO DEBERÍA ARCHIVARSE, 

SUGERENCIA APROBADA POR UNANIMIDAD.================= 
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EN ASUNTOS GENERALES EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ 
LA ANUENCIA DE LOS INTEGRANTES DE LA MISMA PARA ELABORAR LA 

CONVOCATORIA CORRESPONDIENTE A LA ENTREGA DE LA MEDALLA AL 
MÉRITO DOCENTE “JUAN C. BONILLA”, APROBÁNDOSE LA PROPUESTA 

POR UNANIMIDAD. INFORMÓ QUE HABRÍA UNA REUNIÓN DE TRABAJO 
CON EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO PARA 

TRATAR ASUNTOS RELACIONADOS CON LA MATERIA EDUCATIVA. 
FINALMENTE COMENTÓ QUE EN PRÓXIMAS FECHAS SE PODRÍA 

REALIZAR EL ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES 
SOBRESALIENTES, PROPONIENDO QUE SEA UN EVENTO EN EL QUE ESTA 

COMISIÓN TENGA UNA PARTICIPACIÓN ACTIVA EN SU 
REALIZACIÓN.=================================== 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SE CONCLUYÓ LA SESIÓN A LAS  ONCE HORAS CON 

CUARENTA Y SIETE MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU 
INICIO.========================================

=============================================                           

 
 

 
DIP. CIRILO SALAS HERNÁNDEZ 
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DIP. IGNACIO ALVÍZAR 

LINARES 
SECRETARIO 

 
 

 
 

 
 

 
DIP. JORGE AGUILAR 

CHEDRAUI 
VOCAL 

 

DIP. JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR 
LEÓN CASTAÑEDA 

VOCAL 
 

 

 
 

 
 

 
DIP. SILVIA TANÚS OSORIO 

VOCAL 
 

 
DIP. MARIANO HERNÁNDEZ 

REYES 
VOCAL 

 

 DIP. GERALDINE GONZÁLEZ 
CERVANTES 

VOCAL 
 

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
DE FECHA NUEVE DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE. 
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